

令和7年7月17日

保護者の皆様へ

金沢高等学校
校長 杉浦 外美夫

夏季休業を迎えるにあたって（お願い）

盛夏の候、保護者の皆様におかれましては、益々ご健勝のこととお喜び申し上げます。また、平素より本校の教育活動に対してご理解とご協力をいただき感謝申し上げます。

1学期の生活状況を振り返ると、概ね基本的な生活習慣が定着しつつあるようです。しかし、登下校時を含めた校外での様子や、SNS、人間関係のトラブルなど表面には見えない問題については、引き続き注意が必要です。

つきましては、夏季休業中の生活に関する注意事項を下記の通り挙げましたので、ご確認ください。また、ご家庭におかれましても、互いに振り返りの時間を持っていただければ幸いです。なお、緊急連絡以外でも休業中に何かございましたら、遠慮なく学校までご連絡ください。

記

1 生活習慣の維持について

この期間、夜更かしなどで生活が乱れがちです。まずは、1学期の振り返りを行い、計画を立て課題に取り組んでください。自主的な学習に取り組むことで、目的が明確になり生活リズムも整います。

2 禁止事項の確認について（『生活の手引き』参照）

休業中だからこそ、自分自身で行動を律することが求められます。「休業中だけなら」という安易な考えから頭髪の染色・化粧・眉毛加工など軽率な行動をとらないようにしてください。特に飲酒・喫煙・窃盗などの法に触れる行為は厳禁です。祭礼など地域の行事においても、問題行動のないよう留意してください。

3 交通事故について

今学期、本校での事故の発生件数は、1年生4件、2年生0件、3年生1件の計5件ありました。例年並みの状況ですが一歩間違えれば命に関わる事故もありました。おもな原因は、自転車での接触事故です。スマートフォンを操作しながら、または、イヤホンで音楽を聴きながら運転し事故にあっているケースも見られます。乗車時は交通ルールを遵守し、事故には十分に気をつけてください。

また、特定小型電動機付自転車（電動キックボード等）に16歳以上の者は免許なしで乗車することはできますが、本校ではこれらによる登下校は認めておりません。なお、学校へ乗り入れた場合は特別指導の対象になる可能性もありますので注意してください。

4 アルバイトについて

本校では、学業や部活動などの学校生活が優先であると考え、アルバイトは原則として認めておらず、夏季休業中も例外ではありません。やむを得ない事情がある場合は、事前に担任まで相談してください。

5 情報モラルについて

社会ではスマートフォンアプリが原因のトラブルが多く発生しています。今学期は本校でもSNSに書き込んだ内容をめぐる友人とのトラブルや、グループ内でのいじめ、あるいは許可なく他人の写真や動画を投稿するなど、さまざまな行為が問題となりました。SNSについては、“ノリ”や“ふざけ”ではすまない大きな問題にもつながることを理解し、正しく利用してください。

携帯電話やスマートフォンは他人を攻撃したり、傷つけたりするようなものではありません。ご家庭でも使用者の精神的な成熟度を考慮し、使用ルールの検討をお勧めいたします。